



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	05/07/2023	LEGISLATIVO

Creel fue el primero en registrarse

El diputado Santiago Creel fue el primero en registrarse como aspirante a coordinar el Frente Amplio por México (FAM), al entregar la documentación correspondiente ante el Comité de Organización de la coalición opositora en la Torre Azul de Paseo de la Reforma y, posteriormente, en la sede nacional del PAN, dirigió un mensaje a sus simpatizantes.

“Lo prometido es deuda, saben que cumplo mi palabra, lo dije desde hace varios meses que iba a ser el primero en registrarme para aspirar a coordinar el Frente Amplio por México. Aquí estoy con mucho gusto, contento, con convicción”, dijo el también presidente de la Cámara de Diputados.

El legislador del PAN dijo que, “más allá de las fuerzas políticas, está primero la ciudadanía”.

— Héctor Figueroa



Foto: Especial